
 

 GT-0053-a-18-1-b 13 / 20 lees verder ►►►

Tekst 9 

 
 

On n’aura jamais 5 000 amis 
 

 
 
Combien d’amis avez-vous sur Facebook ? Et avec 
combien d’entre eux échangez-vous vraiment ? 
(Non, un like une fois de temps en temps, ça ne 
compte pas !) Contre toute attente, une étude 
menée en Angleterre a démontré que le réseau 
social ne nous permet pas d’avoir des milliers 
d’amitiés : sur Facebook, nous avons en moyenne 
13,6 « amis » dont seulement quatre très proches… 
comme dans la vraie vie ! Il est impossible de se 
connecter à des milliers d’« amis », car notre 
cerveau n’en est pas capable. Personne n’aura 
donc jamais 5 000 amis. Et c’est sûrement mieux 
ainsi, non ? Imagine-toi, le temps qu’il faudrait pour 
entretenir toutes ces amitiés… 
 

d’après Phosphore, juillet 2016 
 

 


